

### Acta N° 3 del 29 de enero del 2022:

En La Libertad, Comayagua a los veintinueve días del mes de enero del dos mil veintidós, a las diez de la mañana celebro sesión extraordinaria, la Honorable Corporación Municipal, en el salón de usos múltiples, previa convocatoria vía teléfono; presidio la sesión, el Señor Alcalde Municipal P.M. **Edwin Levy Donaire Acosta**; con la presencia de la vice alcalde; Dania Roslin Banegas Flores; con la asistencia de los regidores: Carla Cristina Pineda Caballero; Regidor I; José Delmis Suazo Amaya; Regidor II; Damaris Yesenia Ortega Vásquez, Regidor IV; Fany Jessenia Hernández Ávila; Regidor V, Wilberto Romero Cubas; Regidor VI, Jessica Lizzeth López Bonilla; Regidor VII; Yuri Yahaira Caballero Aguilar; Regidor VIII, de igual forma se hicieron presentes la corporación municipal saliente. vice alcalde Blanca Geraldina Andino Machado; Regidores: Dania Roslin Banegas Flores; José Delmis Suazo Amaya; Alexis Ortega Banegas; Ana Alicia Orellana Velásquez; Ligia Margarita Mejía Velásquez: Benito Velázquez Zavala; ante la secretaria Municipal que da fe; María Lourdis Martínez Euceda, se procedió de acuerdo a la siguiente Agenda:

- 1.- Comprobación del Quórum.
- 2.- Invocación a Dios.
- 3.-Apertura de la sesión.
- 4.- Punto único a tratar, **Presentación y discusión del informe de gestión 2018-2022.**
5. -Acuerdos y Resoluciones.
6. **Cierre de la sesión.**

### Desarrollo de la Agenda:

1. Se comprobó el Quórum, el regidor Alonso Machado Romero no se hizo presente a la sesión.
2. La invocación a Dios la realizó el regidor Alexis Ortega Banegas.
3. El señor alcalde dio por abierta la sesión a las nueve de la mañana.

El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta, damos gracias a Dios y agradecerles a los compañeros de la corporación saliente por el apoyo que nos brindaron estos 4 años para poder desarrollar proyectos importantes en el municipio, agradecer a los nuevos regidores que vamos a tener en este periodo 2022-2026, y esperamos tratar de hacer un buen trabajo para el beneficio de todo el municipio de la libertad. Manifiesta me gustaría que se presentaran los regidores nuevos para que nos vallamos conociendo. Wilberto Romero Cubas, El regidor Wilberto Romero Cubas manifiesta buenos días mi objetivo es trabajar por el municipio, esperamos que esta nueva corporación sea productiva y que nos entendamos para el bien del pueblo. El regidor Delmis Suazo manifiesta he sido regidor cuatro años atrás y hoy nuevamente, a los compañeros que nos dejan siempre vamos a tener la amistad, a los regidores nuevos sean bienvenidos y hay que trabajar unidos por el pueblo ya aquí no hay colores políticos, somos un equipo de trabajo. La regidora Damaris Ortega manifiesta buenos días vengo con un plan de trabajar en equipo implantar mi propio criterio en base a Ley, y esperamos trabajar para el desarrollo del municipio y poder ser una persona activa dentro de la corporación. La regidora Yuri Caballero manifiesta buenos días, felicito al señor alcalde, aquí no estamos para ser nosotros piedra de tropiezo si no para buscar el desarrollo del municipio, manifiesta yo tengo mi propio criterio y lo voy hacer valer. La regidora Jessica López manifiesta

muy buenos días para mi es un verdadero placer acompañarlos en este nuevo proceso, manifiesta decirles a los compañeros que se van yo se que hicieron su trabajo y el pueblo fue veedor de eso de lo que ustedes lograron y lo que no se pudo pues seguir nosotros trabajando y felicito al alcalde porque Dios lo tiene ahí y nosotros que lo vamos acompañar hacer un buen trabajo, manifiesta de aquí en adelante somos un equipo de trabajo. La Regidora Carla Pineda manifiesta buenos días compañeros, agradecida con Dios y en segundo lugar con el alcalde que el tomo a bien que formara parte de su planilla y pues por la voluntad del pueblo estamos aquí, la idea es formar un equipo de trabajo en armonía y espero que en todas las reuniones que tengamos no se nos valla a salir de las manos y perdamos el objetivo que todos queremos sacar adelante nuestro municipio. La Regidora Fanny Hernández manifiesta buenos días a todos, en primer lugar, agradezco a Dios porque sabemos que sin el nada de esto sería posible felicitarlos a cada uno de ustedes porque se que son ciudadanos que se preocupan por el desarrollo de nuestro municipio, agradecer a la corporación que hoy finaliza y primero Dios confiando que la nueva corporación seguiremos trabajando por el desarrollo del municipio. La Vice Alcalde Dania Banegas manifiesta tengan todos muy buenos días darle las gracias a Dios y de antemano darle las gracias a los compañeros que hoy se despiden excelentes compañeros, darle la bienvenida a los nuevos compañeros de la corporación municipal entrante, manifiesta aquí estamos todos para colaborar que es lo que queremos y este espacio de armonía que debe de haber y que debemos no solo reflejar frente a un medio de comunicación, si no que se sienta en verdad que estamos comprometidos que queremos trabajar en equipo. El regidor Alexis Ortega manifiesta buen día no me quería ir sin despedirme y desearle lo mejor

a la nueva corporación yo creo que lo que me puedo llevar de aquí hoy que tuve que manejar cuestiones no mías y me he dado cuenta que tuve la capacidad de no agarrar lo que no es mío, agradecerle a Edwin Donaire porque en ningún momento nos hizo ninguna propuesta de firmar cosas que no han existido y me voy con la cara en alto sin temor que alguien en la calle me pueda llamar ladrón, manifiesta hay que ser humildes eso de tirarse por encima de las personas solo porque soy regidor eso no sirve para nada porque cuando mas los elevamos y caemos mas se siente la caída. Y les deseo lo mejor. La regidora Ana Alicia Orellana Velásquez manifiesta gracias al señor alcalde Edwin Donaire porque formamos un buen equipo a los compañeros les doy las gracias fue una bonita experiencia y agradecida con Dios. La regidora Ligia Mejía Manifiesta tengan todos muy buenos días, fue un gusto presentarme a esta última reunión compartiendo con ustedes principalmente con los compañeros de trabajo hoy ya no somos compañero como amigos y nos vamos con la frente en alto sabiendo que hicimos un gran trabajo aquí, y felicito a los nuevos regidores y sabemos que sin Dios no podemos hacer nada. La Vice alcalde saliente Blanca Andino manifiesta bueno ya los compañeros lo dijeron todo somos un equipo de trabajo y me voy contenta y satisfecha, y darle la bienvenida a la corporación entrante y esperar que trabajen juntos. El regidor Benito Velásquez manifiesta les deseo que el señor me los bendiga a todos y que la virgen santísima los cubra con su santo manto, manifiesta yo tengo mas de 20 años metido aquí en la corporación, entonces como dice aquel filosofo tanto se que nada se entonces cada día hay que aprender, hay que respetar este lugar sin estar forcejeando por que no hacemos nada con eso y les quiero decir que lo que aquí se va hablar traten de manejarlo de la mejor manera posible. Manifiesta y como dice el dicho mas ayuda

el que no estorba. El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta muchas gracias, tratar que este nuevo periodo se de prosperidad para el municipio de La Libertad, creo que si nos unimos va ser más fácil poder trabajar, en ningún momento Edwin Donaire les va hacer una propuesta que valla en contra de mis principios siempre hemos tratado de guiarnos por la villa correcta.

**1. Punto único a tratar, Presentación y discusión del informe de gestión 2018-2022.** Presentado por el tesorero municipal Juan Rosales Arguijo dando a conocer que se desarrollo el proceso de transición y traspaso y de los cuales se elaboraron los cuadros financieros, administrativos, legales, contables y cuentas por pagar, caja, en los cuales se detalla la mora financiera. Las copias del informe una se encuentra en el instituto de acceso a la información publica y el otro en los archivos de la municipalidad.

**La regidora Damaris Ortega manifiesta con respecto a los impuestos si hay un plan de acción, manifiesta habría que ver como se esta trabajando cada departamento y ver cuales son las falencias y ver como ejecutar nuevas acciones porque el ingreso es muy bajo. La contadora municipal manifiesta la acción se estaba haciendo el congreso lo paro por la pandemia.**

**5.-Acuerdos y Resoluciones.**

La Honorable corporación municipal por unanimidad de votos acordó aprobar informe de gestión 2018-2022.

**Cierre de la sesión.**

